
平成 22 年 1 月 22 日 

作成者：入江 

北水同窓会大阪府支部 1 月 月例会（毎月第 3 土曜日開催）報告 

 日時：1 月 16 日 １7:00 ～20：30    場所：北大会館会議室 

支部会員出席者 6 名 

 大野正浩(S36 製)、入江和彦(S45 漁)、田中文夫(S50 食)、大村泰治(S51 食)、 

 北出 弘(S52 漁)、福間浩一(S55 漁)、 

会議内容報告 

(1)平成 22 年度北水同窓会大阪府支部総会の日程の件 

   2 年に 1 回開催している支部総会を、11 月 13 日(土)に予定する。会場の中之島 

センタービルのうおまんトップラウンジに部屋が空いているかどうか確認する。 

 (2)札幌農学振興会関西支部とのフォーラム共催(6 月 19 日開催)の件 

フォーラム事務局長の田中氏の報告では、農学振興会では「北海道をデンマークの 

ような農畜産の盛んな場所にしよう」との内容でフォーラムを検討中とのことで 

あった。ただ、まだ内容が明確にはなっていない様子であり、大阪府支部として 

どのような形で参加出来るかはこれからの検討課題。 

(3)1 月 11 日の北大関西エルム会・賀詞交換会の報告 

    北大会館で 12:30 より開催される。出席者は 63 名と年々増えており、水産 OB は 

14 名参加と工学部と並び一番多くの出席者であった。水産出席者で、支部月例会 

に来ていない方に月例会の参加を呼びかけ、今後メールで連絡させてもらう。 

   賀詞交換会出席者の水産 OB  



浅野嘉章(S37水製)、井上英樹(H02水漁)、入江和彦(S45水漁）、浦谷義博(S45水 

化）、大野正浩(S36水製)、大場真治(S45水化）、大橋人司(S56水漁）、大村泰治 

(S51水化）、久保田幸一(S45水化）、塩見利紀(S40水製）、新川加奈子(S56水増） 

徳永 徹(S37水製）、中島将利(H02水漁）、中西圭太(S56水化） 

(4) 2 月 20 日(土)の農学振興会関西支部総会出席の件 

 北水同窓会大阪府支部代表として入江が出席し、出席後、支部月例会に戻る。 

 ほかに支部から田中氏も出席し、最後まで振興会総会に参加してもらう。 

(5)月例会の内容検討の件 

 同窓生に興味ある話題を順次提供してもらい、若い人の参加を促してゆく。 

月例会収支 

  会費収入：13,000 円、 支出：アルコール・おかず・部屋使用料ほか 10,100 円 

  今回収支残：2,900 円、 前回手持残：26,450 円、 今回手持残：29,350 円 

  寄付 焼酎２本、徳永氏より。いつもながら、ご寄付有難うございました。 

 

                      



平成 22 年 2 月 25 日 

作成者：入江 

 

北水同窓会大阪府支部 2 月 月例会（毎月第 3 土曜日開催）報告 

 

日時：2 月 20 日 １7:00 ～20：30    場所：北大会館会議室 

支部会員出席者 5 名 

 大野正浩(S36 製)、入江和彦(S45 漁)、菊池卓嗣(S51 食)、杉原 浩(S55 化)、 

佐々木雅人(S56 化) 

会議内容報告 

(1)平成 22 年度北水同窓会大阪府支部総会の日程の決定 

  2 年に 1 回開催している支部総会を、当初より早めて 9 月 25 日(土)に決定する。 

会場は、例年通り中之島センタービルのうおまんトップラウンジにする。今後も 

この会場でするかどうか、アンケートをとり次回開催場所を検討する。 

 (2)札幌農学振興会関西支部とのフォーラム共催(6 月 19 日開催)の件 

農学振興会では、各学部同窓会が参加しやすいテーマーとして「北海道の農水産物の 

紹介」を中心とした内容でフォーラムを検討中。北水大阪としてもこれに沿って進め 

てゆく。 

(3) 2 月 20 日(土)の農学振興会関西支部総会に入江出席 

 北水同窓会大阪府支部代表として入江が出席し、途中、北水大阪支部月例会に戻る。 

 ほかに水産から田中氏も出席し最後まで振興会総会に参加。振興会総会の出席者は 

 約 35 名で、振興会さんも我が支部同様に若手ＯＢの参加をどうして増やしてゆくか 

課題があり、新しく代議員制度を作り対応してゆくとの事であった。  

(4)菊池氏、杉原氏、久しぶりに月例会へ参加 

 現役世代としてお忙しい中、出席していただき有難うございました。今後とも、 

 宜しくお願いいたします。 

月例会収支 

  会費収入：11,000 円、 支出：おかず・部屋使用料、紙コップ・皿 6,600 円 

  今回収支残：4,400 円、  

  寄付 焼酎２本、徳永氏より。ビール 5 本、エルム会賛助券（入江）で支払う 

  他に、手持残より農学振興会関西支部総会祝金 10,000 円を支出 

  前回手持残：29,350 円、  ＋4,400－10,000    今回手持残：23,750 円 



平成 22 年 3 月 23 日 

作成者：入江 

 

北水同窓会大阪府支部 3 月 月例会（毎月第 3 土曜日開催）報告 

 

日時：3 月 20 日 １7:00 ～20：30    場所：北大会館会議室 

支部会員出席者 6 名 

 大野正浩(S36 製)、福田義治(Ｓ37 製)、久保田幸一(Ｓ45 化)、入江和彦(S45 漁)、 

田中文夫(S50 食)、藤井英嘉(S61 漁) 

会議内容報告 

(1)札幌農学振興会関西支部とのフォーラム共催(6 月 19 日開催)の件 

3 月 13 日にフォーラムの打合会議があり、大阪府支部から入江、田中の 2 名が参加 

し、テーマは「北のめぐみとわが家の食卓」と決定。大阪府支部として、テーマに 

相応しいパネラー出演と展示を北海道漁連大阪支店長の武田恭治氏(Ｓ54 化)に依頼 

し、承諾を得ていることを報告。今後、武田氏と内容を詰めてゆくこととなる。 

(2)北大関西同窓会が発行するエルム新聞広告代、支払の件 

2010 年 3 月発行のエルム新聞 63 号の大阪府支部広告代 7,000 円を手持現金より支払 

う事を、本日出席者に報告し了承をもらう。 

(3)その他、月例会で盛上った話題 

 日経ビジネス 3 月 22 日号に掲載の「山崎製パン異端の経営、伸びる会社は全員力」 

 の記事をはじめ、「会社社長の重要な仕事は何か」など大いに盛上りました。 

(4) 藤井英嘉氏(S61 漁)、月例会へ初参加 

 3 月 1 日付けで北海道帯広から大阪勤務(勤務先：東洋水産)となった藤井氏が初参加。 

 藤井氏は、空手部ＯＢでもあり、現在も空手部員と時々実践練習されているとの事。 

今後とも月例会出席と、大阪府支部へのご支援を宜しくお願いします。 

 

月例会収支 

  会費収入：14,000 円、 支出：おかず・部屋使用料、紙コップ・皿 12,500 円 

  今回収支残：1,500 円、  

  寄付 ビール 4 本  エルム会賛助券（久保田氏・入江、各 2 本）で支払う 

  他に、手持残より関西エルム新聞 63 号の支部広告代金 7,000 円を支出する 

  前回手持残：23,750 円、  ＋1,500－７,000    今回手持残：18,250 円 



平成 22 年 4 月 20 日 

作成者：入江 

 

北水同窓会大阪府支部 4 月 月例会（毎月第 3 土曜日開催）報告 

 

日時：4 月 17 日 17:00 ～21：00    場所：北大会館会議室 

支部会員出席者 8 名 

 大野正浩(Ｓ36 製)、久保田幸一(Ｓ45 化)、入江和彦（S45 漁)、田中文夫(Ｓ50 食) 

大村泰治(Ｓ51 食)、北出 弘(Ｓ52 漁)、福間浩一(Ｓ55 漁)、佐々木雅人(Ｓ56 化) 

会議内容報告 

(1)札幌農学振興会関西支部とのフォーラム共催(6 月 19 日開催)の件 

フォーラムを共催する大阪府支部として、フォーラムのテーマ「北海道の農水産物・ 

食品の今」に相応しい北海道漁連大阪支店さんまで、農学振興会の和田理事長、日沖 

副理事長と入江の 3 名で 4 月 8 日に行き、支店長の武田恭治氏(Ｓ54 化)に、パネラー 

出演と展示の参加の依頼をする。支部として、今後具体的内容を、振興会と連携を 

とりながら武田氏と詰めてゆく。また農学振興会からは、農畜産関連としてホクレン 

さんが参加することになっている。 

他に、フォーラムの趣旨にかなった啓蒙活動として、㈱うおいちさんに、お魚クイズ 

などを伴なったフォーラムの展示を要請するため、入江・田中の 2 名で 4 月 23 日に、 

うおいち営業広報課の土屋課長を訪問する予定となっている。 

(2)9 月 25 日の北水同窓会大阪府支部総会の件 

総会と同時に実施している講演会は、前回講演していただき好評であった 

国際エコノミストの金森 薫氏（Ｓ50 食）に、再度、混沌とした今後の経済情勢 

について講演をしていただく事が決定しました。 

同窓会を常に活気あるものにする為には、同窓会組織の世代交代が必要とされます。 

今回の総会で、支部長の交代を予定していますので、自薦・他薦を問わず、意欲の 

ある方の立候補を期待しています。入江まで連絡をお願いします。 

 （3）フォーラム、支部総会への案内について 

   出来るだけコストを抑える為に、アドレスが分かっている会員については、メール 

を中心に案内をしてゆく。その為に、支部で把握しているアドレスを入江・大西で、 

再確認する。 

  

月例会収支 

  会費収入：18,000 円、 支出：ビール･酒･おかず･部屋使用料･紙コップ等 17,600 円 

  今回収支残：400 円 

  前回手持残：18,250 円     今回手持残：18,650 円 



平成 22 年 5 月 16 日 

作成者：入江 

 

北水同窓会大阪府支部 5 月 月例会（毎月第 3 土曜日開催）報告 

 

日時：5 月 15 日 17:00 ～21：00    場所：北大会館会議室 

支部会員出席者 5 名 

 大野正浩(S36 製)、入江和彦（S45 漁)、福間浩一(S55 漁)、菊池卓嗣(S51 食)、 

佐々木雅人(S56 化) 

会議内容報告 

(1)札幌農学振興会関西支部とのフォーラム共催(6 月 19 日開催)の件 

フォーラムのテーマを、「北のめぐみとわが家の食卓」に決定する。 

パネルディスカッションは、「地産地消ゆえの美味しさ、豊かな大地ゆえの美味しさ」 

というテーマに決まり、その打合せを 6 月 1 日に道漁連大阪で関係者が集まって行う。 

支部として、パネラーの道漁連支店長の武田恭治氏(Ｓ54 化)、フォーラム事務局長の 

田中文夫氏(Ｓ50 食)、入江ほかが参加する予定。 

また、支部関係のイベントは、㈱うおいち様による、子供を対象にした「お魚クイズ」 

の実施、日本食育者協会顧問：桝谷氏による「お魚よもやま話」の実施、道漁連様の 

パネル展示などを予定。 

支部同窓生へのフォーラムの案内と参加の呼びかけは、メールを中心にする。 

なお、6 月月例会は、フォーラム実施日と重なる為、北大会館での通常の月例会は 

中止し、フォーラムを月例会のかわりとする。 

(2)9 月 25 日の北水同窓会大阪府支部総会の件 

総会の講演会は、前回講演していただいた国際エコノミストの金森 薫氏（Ｓ50 食） 

に、再度講演をしていただく事が決定しています。また今回の総会で、支部長の交代 

を予定しているので、引続き、支部長候補を募集してゆく。 

 （3）フォーラム、支部総会への案内について 

   アドレスが分かっている会員についてはメールで案内をする為に、現在メールアド 

レスを確認・整理中で、終了次第案内をする。 

  (4)北大会館祭の案内 

   支部事務局を開設している北大会館が今年で開館 7 周年となり、6 月 26 日に会館祭 

が行われ、支部会員にその案内をメールで行う。 

月例会収支 

  会費収入：11,000 円、 支出：ビール･おかず･部屋使用料･紙コップ等 10,000 円 

  寄付：ワイン 1 本 大野氏、日本酒 1 本 菊地氏、麦焼酎 1 本 徳永氏 

  今回収支残：1,000 円  前回手持残：18,650 円     今回手持残：19,650 円 



平成 22 年 7 月 15 日 

作成者：入江 

 

第 6 回市民公開フォーラムの報告 

 

 6 月月例会は通常の月例会を行わず、札幌農学振興会関西支部と共催するフォーラムへの 

参加としましたので報告させて頂きます。また、報告が遅れましたことお詫びいたします。 

＊フォーラムに出席した支部会員 16 名 

 藤井 明(S36 製)、福田義治(S37 製)、久保田幸一(S45 化)、大庭眞治(S45 化)、 

入江和彦(S45 漁)、田中文夫(S50 食)、中川武司(S50 漁)、中山 勉(S54 漁)、 

武田恭治(S54 化)、福間浩一(S55 漁)、滝澤和宏(S60 化)、中田邦彦(S61 食)、 

藤井英嘉(S61 漁)、川邊一郎(H3 増)、久保田英之(H8 漁)、宇野陽子(H17 生) 

      ※宇野さんは、北大工学部卒業のご主人とお子さんとの 3 名で出席 

＊フォーラム概要 

開催日時 6 月 19 日(土)11：00～16：30 

会場   松原市文化会館 

テーマ  「北のめぐみとわが家の食卓」 

基調講演 「北海道の美味しいお米づくり」 北大農学研究院 川村准教授 

パネルディスカッション 「地産地消ゆえの美味しさ、豊かな大地ゆえの美味しさ」 

北水同窓会大阪府支部依頼の団体参加者 

  北海道漁連大阪支店  パネラーとして参加 武田大阪支店長 

             北海道の水産品と説明パネルの展示 久保田氏担当 

  株式会社うおいち営業広報課  子供を対象とした「おさかなクイズ」実施 

 一般来場者  食育スタンプラリー、パネルディスカッション合わせて約 500 名と 

        ほぼ計画通りの来場者数であった 

 当日、朝 9 時から来場者へのお土産つくりなど多くの同窓生に参加していただき無事、 

立派なフォーラムが出来ましたことを感謝しています。来年も引続きフォーラムへ参加 

してゆく予定です。今後とも、支部同窓生の支援を宜しくお願いいたします。 

  

 フォーラムの記事が 7 月 1 日付けの水産経済新聞に掲載されています。 

 フォーラムチラシ、当日の写真と一緒に閲覧してください。 

                                閲覧へ 



平成 22 年 7 月 18 日 

作成者：入江 

 

北水同窓会大阪府支部 7 月 月例会（毎月第 3 土曜日開催）報告 

 

日時：7 月 17 日 17:00 ～20：30    場所：北大会館会議室 

支部会員出席者 10 名 

大野正浩(S36 製)、藤井 明(S36 製)、福田義治(S37 製)、徳永 徹(S37 製)、 

入江和彦(S45 漁)、田中文夫(S50 食)、大村泰治(S51 食)、北出 弘(52 漁)、 

滝澤和宏(S60 化)、大西寛明(H12 資) 

今回は、総会も近づいていることもあり、久しぶりに 10 名の出席者となりました。 

総会に向け、北水同窓会大阪府支部会員皆様のご支援を宜しくお願いいたします。 

会議内容報告 

(1)札幌農学振興会関西支部とのフォーラム共催(6 月 19 日)実施報告の件 

多くの支部同窓生の協力により、フォーラムが無事終了したことへの感謝と、来年 

も引続き共催してゆくことを確認する。 

実施内容については、支部ホームページのトッピクスに掲載したことも報告する。 

 (2)9 月 25 日の北水同窓会大阪府支部総会の件 

今度の総会では、新支部長を選出することになっており、次期支部長候補として 

田中文夫氏を出席者の全員一致で決定する。 

田中氏の新支部長就任にあたり、フォロー出来る様に、事務局・役員体制等を 

   現支部長を中心に早急に詰めてゆく。特に、事務局体制を強固にする。 

   予定として、今月中に支部会員に総会案内を出し、8 月末で一旦出欠を確認し、 

   9 月には、個別にあたり出席者を増やしてゆくことも考えておく。目標出席者数は 

   前回並みの 50 名に設定する。 

   総会案内を出すにあたり、前回の出欠状況を再確認しておく。 

案内は、メールでの案内と郵送の 2 本立てで行う。 

   

月例会収支 

  会費収入：20,000 円、 支出：ビール･おかず･部屋使用料･紙コップ等 16,000 円 

  寄付： 焼酎３本、 徳永氏 

  今回収支残：4,000 円  前回手持残：19,650 円     今回手持残：23,650 円 



平成 22 年 9 月 20 日 

作成者：入江 

北水同窓会大阪府支部 9 月 月例会（毎月第 3 土曜日開催）報告 

日時：9 月 18 日 17:00 ～20：15    場所：北大会館会議室 

支部会員出席者 10 名 

大野正浩(S36 製)、徳永 徹(S37 製)、入江和彦(S45 漁)、田中文夫(S50 食)、 

菊地卓嗣(S51 食)、北出 弘(S52 漁)、福間浩一(S55 漁)、佐々木雅人(S56 化)、 

新瀬幾恵(H7 増)、藤原匠逸(H13 生) 

会議内容報告 

 (１)北水同窓会大阪府支部総会の打合せ 

25 日の総会に向け、本日 18 日までの準備状況報告と今度の段取りを協議 

   20 日現在出席者・・・支部会員 42 名、来賓 12 名 合計 54 名 

   出席者数は、あと若干増える可能性もあり、当初目標の 50 名は達成 

   来賓として、北水同窓会庶務部の荒井教授(S51 増)に、出張の合間をぬって出席して 

   戴けることを報告。 

   協議事項 総会資料は田中氏を中心に前日の 24 日北大会館で作成後、会館にある 

総会用資材とともに、会場まで運んでおく。 

世話役の支部会員は、13:00 に会場に行き総会準備をする。 

受付会計(チーフ新瀬氏)、総会議事進行(司会北出氏）、 

懇親会進行(担当 OUGHD グループ)など、担当を決める。 

懇親会では、例年のようにビンゴゲームをすることを決定。 

支部会計厳しく、審議事項に年会費を 2 年 2,000 円から 3000 円にする 

こと加える。 

   (２)支部ホームページ(HP)のリニューアルの件 

    現在の HP 作成を、支部会員が参加し全員で作り上げてゆける形にするとともに、 

    映像なども取り入れ、楽しい HP にするべく、田中氏のほうで作成中。10 月の 

月例会で出席者に内容を説明してもらった後、正式に現在の HP と差し替予定。 

※ 8 月、月例会報告の件 

   8 月 21 日の月例会は、報告作成者の入江が入院欠席の為、作成していません。 

   当日は、大野氏、田中氏、北出氏、佐々木氏、楠山氏(S59 漁)の各氏が出席され、 

   9 月の総会に向けての話し合いが行われています。    

月例会収支 

  会費収入：14,000 円、 支出：ビール･おかず･部屋使用料･紙コップ等 11,300 円 

  寄付： 焼酎 1 本 徳永氏、  焼酎 1 本 菊地氏    有難うございました 

  今回収支残：2,700 円  前回手持残：23,650 円     今回手持残：26,350 円 



平成 22 年 10 月 17 日 

作成者：入江 

 

北水同窓会大阪府支部 10 月 月例会（毎月第 3 土曜日開催）報告 

日時：10 月 16 日 17:00 ～20：00    場所：北大会館会議室 

支部会員出席者 8 名 

藤井 明(S36 製)、大野正浩(S36 製)、徳永 徹(S37 製)、福田義治(S37 製) 

入江和彦(S45 漁)、田中文夫(S50 食)、北出 弘(S52 漁)、佐々木雅人(S56 化) 

会議内容報告 

 (１)北水同窓会大阪府支部総会の総括 

＊9 月 25 日の総会、最終出席者数 57 名・・来賓 12 名・講師 1 名・支部会員 44 名 

    前回総会より約 10 名多く、うち平成卒が 17 名と若い人が多く盛会であった。 

＊アンケート結果 

 総会会場・・今の中之島センタービルのうおまんで大きな問題は無い 

 講演内容・・ためになった 

 年会費・・次回より、2 年分 3000 円(1000 円値上)になったが妥当だと思う 

 懇親会費・・内容を考えると、6,000 円はほぼ妥当だと思う 

 その他・・2 年に 1 回の総会・懇親会では、多くの同窓生と交流が出来ありがたい 

       以上のように、現状の支部総会に対して、肯定的な意見が多かった 

＊支部活動報告・連絡向けのメールアドレス約 20 名分を追加 

 今回新たに届けられた約 20 名のメールアドレスを追加し、今後、約 90 名の同窓 

 生に、メールで月例会の案内・報告、支部活動案内を送ってゆく 

＊総会収支報告 

総会出席者 44 名のほかに、振込による年会費(現在 17 名)もあり、支部会計残は、 

現在約 14 万となり、2 年間の支部固定費(北大会館事務局設置料、広告費)12 万円 

は確保できた。今後、年会費未徴収の会員には、納入をお願いしてゆく。 

＊懇親会内容 

 時間、内容ともにほぼ適切だった。次回もビンゴゲームをしてゆく。 

 出席者のテーブル配置は、今回卒業年次別であったが、最初から、年次が混ざる 

ように配置し、もっと世代間のコミュニケーションを促進することも検討する。 

      ＊親潮へ支部総会報告投稿 

    次号親潮に掲載のため、支部総会の報告を出席者全員の集合写真を添えてメール 

にて同窓会本部に送付済。 

   (２)支部ホームページ(HP)のリニューアルの件 

    新ＨＰは、トップ画面等もう少し内容を検討するため、差し替えを少し遅らす 

    (３)北大関西同窓会総会の案内 



平成 22 年 11 月 22 日 

作成者：入江 

北水同窓会大阪府支部 11 月 月例会（毎月第 3 土曜日開催）報告 

日時：11 月 20 日 17:00 ～20：00    場所：北大会館会議室 

支部会員出席者 9 名 

大野正浩(S36 製)、徳永 徹(S37 製)、入江和彦(S45 漁)、田中文夫(S50 食)、 

大村泰治(S51 食)、福間浩一(S55 漁)、佐々木雅人(S56 化)、滝澤和宏(S60 化)、 

大西寛明(H12 資) 

会議内容報告 

 (１)北水同窓会本部 HP の会員掲示板への投稿 

田中支部長より、「本部 HP 掲示板には、各支部・OB 団体が本部同窓会より投稿用 

のパスワードを取得後、本部同窓会認証制のもと記事を投稿している。大阪府支部 

としても、この掲示板への投稿を進めたいので、手続きをしてゆきたい」と報告。 

(２)平成 22 年度北水同窓会大阪府支部総会・講演会・懇親会の DVD 

支部長より、山北氏が現在製作中であり、12 月月例会には公開出来る予定との報告 

(３)支部小旅行 

   毎年 11 月に実施しているが、今回は諸事情により来年 2 月 26 日（土）に実施する 

ことになる。場所は、引続き牛窓とし、人数は 10 名～15 名ぐらいを予定し、参加 

   人員を案内メールで募集する。行程 大阪→岡山→牛窓→四国･愛媛→大阪、詳細は 

   今後詰めてゆく。現在の参加予定は、大西氏を除いた本日月例会参加者の 8 名。 

   また、来年 11 月には、鳥取の大山へ小旅行することを決める。 

   (４)北大関西同窓会総会の水産同窓生出席者 

   メール等で案内していた 10 月 23 日開催の北大関西同窓会総会には 6 名が出席。 

    出席者  藤井 明(S36 製)、大野正浩(S36 製)、福田義治(S37 製)、 

         入江和彦(S45 漁)、田中文夫(S50 食)、大村泰治(S51 食) 

   来賓を入れて 84 名が出席し、学部・世代を超えて、各テーブルで懇親・交流がされ 

ました。関西同窓会にも支部同窓生が、多く参加されることを希望しています。 

( 5）北大関西エルム会主催の賀詞交歓会の案内 

 来年 1 月 10 日(月)成人の日 12:30～15:00 に、北大会館で開催。支部会員にメール等 

 で案内する。前回は 63 名参加の内、水産同窓生は 14 名と多くの参加がありました。 

（6）その他 

本日出席の大村氏より、支部年会費 2,000 円を領収。有難うございました。 

月例会収支 

  今回会費収入：17,000 円、支出：ビール･おかず･部屋使用料･紙コップ等 16,800 円 

  今回収支残：200 円  手持残：6,112 円     今回手持残：6,312 円 



平成 22 年 12 月 23 日 

作成者：入江 

 

北水同窓会大阪府支部 12 月 月例会（毎月第 3 土曜日開催）報告 

 

日時：12 月 18 日 17:00 ～20：30    場所：北大会館会議室 

支部会員出席者 12 名 

大野正浩(S36 製)、徳永 徹(S37 製)、吉川圭一(S44 遠)、久保田幸一(S45 化) 

入江和彦(S45 漁)、田中文夫(S50 食)、大村泰治(S51 食)、菊池卓嗣(S51 食) 

滝澤和宏(S60 化)、藤井英嘉(S61 漁)、川邊一郎(H3 増)、大西寛明(H12 資) 

会議内容報告 

 (１)支部総会報告、北水同窓会本部 HP に掲載 

田中支部長より、本部 HP トップのピックアップフォット欄に集合写真、投稿掲示 

板に総会報告記事の掲載がされたこと、また、完成した、総会・講演会・懇親会を 

記録した DVD を本部に 1 セット贈呈したことが報告される。完成した DVD の映像 

を北大会館のテレビで視聴したところ、月例会出席者から購入希望もあり、10 セ 

ットを追加で作成（価格は 1 セット 500 円の予定）することになる。なお、若干、 

残もあり、月例会報告メールで購入希望者を募集する。 

(２)支部小旅行 

   来年 2 月 26 日（土）に実施する牛窓・四国への小旅行で、宿泊先の牛窓保養所の 

予約が取れたことを、大村氏より報告あり。現在の参加予定は 8 名で、引続き参加 

者を募集する。 

   (３）北大関西エルム会主催の賀詞交歓会の案内 

 来年 1 月 10 日(月)成人の日 12:30～15:00 に、北大会館で開催。支部会員にメール等 

 で引続き案内する。本日、月例会出席者からも 8 名前後が出席の予定。 

（４）その他 

本日は、今年の最終月例会と言うことで 12 名の方の出席がありました。お忙しい 

なか有難うございました。今後ともできるだけの参加、宜しくお願いします。 

また、吉川氏・久保田氏より、支部年会費 2,000 円を領収。有難うございました。 

月例会収支 

  会費収入：23,000 円、支出：ビール･おかず･部屋使用料･紙コップ等 16,500 円 

差入れ  徳永氏より焼酎 3 本、菊地氏よりウイスキー1 本 

  収支残：6,500 円  前回手持残：6,312 円     今回手持残：12,812 円  

 

 

 


